

# 武内公民館に「地域おこし協力隊」 がやってきた！

## ※地域おこし協力隊とは？

過疎や高齢化の進行が著しい地方において、地域外の人材を積極的に受け入れ、地域協力活動を行ってもらい、その定住・定着を図りながら、地域力の維持・強化を図っていくことを目的とした制度。

3月1日より武内公民館に地域おこし協力隊として着任しました。

今後、地域の皆さんとの交流を深めながら活動を進めていきます。

見かけたら気軽に声をかけください！

## Q どんな活動をするの？

### A 「まちのコミュニティ焙煎士」を目指します

「まちのコミュニティ焙煎士」とは、地域の人たちの「やりたい」や「やりたくない」のもととなる思いのタネを拾い上げ、焙煎（相談に乗ったり、人と人をつなげたり）し、実現のきっかけをつくる人として名付けられた造語です。

武内公民館に誰でも気軽に集まれるコミュニティカフェを開設して、皆さんのやりたい事を集めて共有し、新しいつながりが生まれる場にしたいです。

例えば



自分が好きな本を紹介したい

カフェに本の紹介コーナー設置

新しいつながりができる

## Q カフェはいつからオープン？

### A 令和7年9月からのオープン予定

場所は武内公民館で、9月からのオープンを目指します。詳細はこれからですが、週3回程度開店できるように計画しています。

平日の昼間だけでなく、夜間の時間帯や土曜日にも開店できればと考えています。

色々なイベントも企画し、だれもが気軽に立ち寄れる、新しい出会いがあるカフェを目指します。



カフェイメージ



しょうじ あけみ

庄司 明美さん(27歳) 出身地:千葉県

最近、バスケットボール観戦にハマっています。



地域おこし協力隊  
Instagram



コミュニティカフェ  
Instagram

フォロー  
して  
ほしい  
です

## Q 武雄市に来てみてどうですか？

### A 実家の千葉県木更津も田舎なんです(笑)

田園風景など懐かしさを感じます。武雄は、温泉ややきものなど素敵な物が沢山あるなと感じています。外から来た自分だからこそ気づく事のできる魅力を発信していきたいです。

## Q どのように活動していきたいですか？

### A 多くの人との交流を楽しみたい

土地勘もなく方言にも慣れていませんが、今まで住んでいた場所との違いに発見や驚きも多く毎日楽しく生活しています。

いろいろな地域活動に参加し、多くの人との交流を楽しんでいこうと思います。

また、Instagramでカフェができるまでや、武内町の事、自分が感じた事、自分の事など発信していきます。

ぜひ、フォローして応援してください。

武内公民館 ☎ 0954-27-2001